

Monique

4 OCTOBRE 2012

LE CORPS

Mon corps est une... contrebasse

Mon corps est une contrebasse. Tout petit, il hésita, commença par être violon, puis en grandissant, gagnant en maturité, il devint violoncelle.

Les années ont passé.

Il a pris un peu de poids.

Il a entendu le son du plaisir.

Il a subi le son du malheur.

Son chant est devenu plus ample et grave.

Il a pris de l'âge ce corps, mais il rythme toujours ma vie .

Mon corps est une contrebasse, noble et profond, encombrant parfois, ne se déplaçant que dans un manteau ample et confortable, mais il a toute sa place dans l'orchestre du monde et je l'aime.